

Betreff:

Reparatur der Schäden am Kreisel Hinterbergstraße/Susannastraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um umgehende Beseitigung der Schäden am Kreisel (dieses Mal auf der Seite der Unterführung) gebeten. Auch hier fehlen Steine in der Randbefestigung und es kann wiederum nicht ausgeschlossen werden, dass sich noch weitere Steine lockern und dadurch Schäden an Fahrzeugen entstehen bzw. Personen verletzt werden.

Begründung:

Die Hinterbergstraße und die Susannastraße sind stark frequentierte Straßen in Igstadt. Dies betrifft auch den Kreisel. Vielfach wird der Kreisel jedoch nicht umfahren - wie es eigentlich vorgesehen ist, sondern Fahrzeuge fahren über den Kreisel - auch Linienbusse und LKW's. Im vergangenen Jahr wurden auf der anderen Seite des Kreisels Schäden beseitigt. Entweder wurde dieser Schaden übersehen bzw. handelt es sich um Neuschäden.

Fakt ist, dass wieder mehrere Randsteine rausgebrochen sind und dadurch eine Gefährdung des Straßenverkehrs - insbesondere auch der Zweiradfahrer gegeben ist.

Wiesbaden, 22.04.2016